

J. N. 189. 390

Vorderbrühl 29. Mai 1908
Fritag

Liebe Maria!

Das Waziken hat ich
glücklich hinter mir; so spät
kam am Morgen des vorgangenen
Samstag, schon nun $\frac{1}{2}$ 7 Uhr, wir früh-
stückten zusammen und freuten uns
bald des Wiederaufbaus. Luise und
Edith empfingen mich, nebst ihrem
Habermannstelz, das noch helfend in
die Arbeit eingriff, in gewohnter Weise
in meinem Häusle. Nun, ^{da} der Überseidenwagen
raumte und die Hitze vorbei sind,
erschweren noch immer häusliche Kleinigkeiten
den Gang des ruhigen, geordneten

Lebens. Gestern war ich mit dem
Pinguerlin auf dem Sommerberg
in Gesellschaft der Escherich und Tschaups.

Abends um $\frac{1}{2}$ 11 Uhr hinkommend fand
ich dann Deinen lieben Brief vor, für den
ich Dir herzlich danke. Auch für Deine
liebe Einladung dankte ich Dir sehr.

Selbstverständlich schlägt sich mir auch
Josephine mit Dank und Gruss an. Sie
freut sich schon zu Euch. Ich habe aber
heute den Vorsatz gefasst, Euch einmal
mit der Woche mit Josephine zu besuchen,
und zwar an einem Nachmittag, während an
den Sonn- und Feiertagen des zwei Orts
Ludwig stets herauskommt und nur abwechselnd
bei Eusei und mir spielt ist, so das
ich am Pfingstmontag nicht gut fort kann.



Wenn nicht früher, so schreibe ich Dich nur
Euch wohl am 12. Mai bei mir in der
Festwohnung mir festzusagen, das heißt, wenn
Ihr nichts Besseres gewählt habt, um
den Zug näher sehen zu können.

Onkel Ludwig hat für sich einen Sitz
um 100 Kronen genommen auf die Tribüne
gegenüber dem Kampfplatz. Es ist dies
ein Sitz der letzten Kategorie; die erste
kostet 300 K. Er betrachtet diesen Betrag
als Beitrag zu den Kosten des Festzuges.
Ich begnüge mich aber auch mit dem
feierlichen meines Wohnhauses. Sonst gibts
nichts Neues. Es geht uns gut.

Seid alle herzlichst gegrüßt
von Eurer

Mathilde

